



Verband für Modernen Fünfkampf Baden-Württemberg e.V.

Baden-Württembergische Meisterschaft im Modernen Fünfkampf am 12. Juli in Ulm-Wiblingen

Die Baden-Württembergische Meisterschaft im Modernen Fünfkampf am 12. Juli in Ulm-Wiblingen war trotz widriger Witterungsverhältnisse ein voller Erfolg, konnten Athleten, Zuschauer und Verbandsverantwortliche einhellig konstatieren.

Die 1. Ulmer Fecht- und Fünfkampfabteilung 08 des TV Wiblingen 1905 e.V. mit Abteilungsleiter und VMFBW-Präsidiumsmitglied Wolfgang Kaiser sowie Sportwart und VMFBW-Vizepräsident Roger Menck an der Spitze richtete die Meisterschaft aus, was ihr zur Freude der Anwesenden hervorragend gelang. Unterstützt wurde sie von Verbandspräsidentin Dr. Barbara Oettinger und Präsidiumsmitglied Dr. Thomas Oettinger, der für einen reibungslosen Ablauf und eine fehlerfreie Auswertung sorgte.

Die Höchstpunktzahl erzielte die amtierende Süddeutsche Meisterin Vera Oettinger, die bei den Juniorinnen startete. Ihr galt auch der Dank für das von ihr designte Verbandslogo, das erstmalig auf Medaillen zum Einsatz kam.



Foto: Siegerehrung bei der BW-Meisterschaft mit Präsidentin Dr. Barbara Oettinger (links), Vizepräsident Roger Menck (rechts) und Präsidiumsmitglied sowie Abteilungsleiter Wolfgang Kaiser (2. von rechts)